



Trastornadores

Enfoque: Hoy en día es muy común escuchar revoluciones en todas partes (e.i. Turquía). Escuchemos que estamos viviendo en un mundo caótico. Un mundo donde semana tras semana escuchamos de ataques, violencia, tanto de autoridades como del terrorismo. Estos ataques no tienen un objetivo definido – ataques a etnicidades, multitudes, homosexuales, grupos religiosos, no importa quien. Lo triste es de que estas personas han perdido su vida por medio de los que quieren trastornan al mundo. Pero la pregunta que nos debemos de preguntar es en realidad quien debería estar trastornando al mundo – estos “rebeldes” o la iglesia de Cristo?

Repaso/Verso: Hechos 17:6

- Preguntas:**
- Que piensas de estos acontecimientos que pasan alrededor del mundo? Van a mejorar o a empeorar?
 - Haz cambiado un habito o un modo de pensar acerca de cómo vivir tu vida por estos ataques? (e.i. “no iré a lugares con mucha gente,” “no hablare con policías cuando me pare en la calle”)
 - Que estas haciendo en vista de tanto caos que hay en el mundo? (ya se sabe que orar, pero que estamos haciendo?)
 - Si no estas haciendo nada, porque no? Que te resolverías a hacer?
 - Que piensas de aquellos que son cristianos pero hacen todo lo contrario a lo

que la palabra de Dios dice?

- Si pudiéramos “pintar” a un “buen Cristiano” como se miraría y como actuaría?
- Cuando tenemos miedo que es lo que hacemos?
- Cuando hay problemas personales, será que le pedimos a Dios por estos problemas o pedimos hacer su voluntad?

Discusión

El mundo que nos encontramos hoy en día se esta volviendo muy problemático. Cada ataque esta mas y mas cerca de Nuestros hogares. Hoy en día es común ver hogares quebrados, hogares, lastimados. Divorcios, hombres que en un momento dieron su aprobación pero tristemente y cobardemente han dejado a su hogar.

La iglesia de hoy en día, es un iglesia que se vuelve en su litúrgica, la religión. Es común llegar a la iglesia, cantar, oír, y salir como si nada hubiera pasado – olvidando por completo que a la iglesia no se va si no SE ES! La iglesia es el cuerpo de Cristo. Podemos ir al TEMPLO pero la iglesia es cada uno de nosotros que hemos aceptado a Cristo como nuestro redentor. Hemos hecho del cristianismo de una rutina – asistir a una congregación, escuchar sermones y cantar – eso es todo. Pero se no olvida que ser cristiano es traducido literalmente a “Cristo chiquito.” Por ejemplo, si un padre de hogar se llama Manuel, un hijo de el que se llame igual le llamarían “Manuelito.” Si nuestro padre es Cristo nosotros somos “cristianos.” Como nuestro nombre indica debemos ser como Jesús – que se llenaba de Dios padre mediante de comunión con el Padre y andaba en las sinagogas y calles elevando aquel que se encontraba erróneo o lejos de Dios a la gracia del Padre. Pero desgraciadamente, ser cristianado se ha vuelto en lo que “YO” puedo recibir y no de lo que yo puedo dar. O si se es consiente que se debe dar, se enfocan en obras de caridad pensando que eso los llevara a estar bien con el Padre. Pero si vemos en su palabra, Jesús se enfocaba en dar el mana de vida y saciar lo que el hombre no puede saciar. Y cuando Jesús si obro con alimentaciones (una vez con cuatro mil y otra vez con cinco mil) lo hizo por que la gente se encontraba tres días sin comer por oír a Jesús – no por que estaban necesitados.

En Hechos 4:29-30, relata lo que la iglesia en sus principios en medio de tanta conmoción. Ser cristiano en los tiempos de Hecho era de gran bendición pero a la vez de gran persecución. Y estas personas se encontraban en tiempos que eran amenazados con presiones y muerte. Y en vez de asistir a la iglesia, tener temor, o actuar como que nada estuviera pasando, pidieron a Dios algo muy interesante: “concede a tus siervos que con todo denuedo hablen tu palabra.” Estos Cristianos no solo se reunían en ciudades o con pancartas en lugares públicos con “hashtags” diciendo “#OrarPorPedroyJuan” ellos pidieron con pudieran HABLAR con denuedo (buscar su definición y sinónimo si so no se sabe!) la palabra de Dios. Estas personas sabían que la arma mas poderosa que tiene el ejercito de Dios son aquellos que con perseverancia, confianza, y valentía proclama a Jesús como el único camino al cielo. Y no solo se

conformaron con solo hablar, ellos pidieron ser vasos en el cual de pudieran hacer “sanidades y señales y prodigios mediante el nombre de tu santo Hijo Jesús.” Es interesante que muchas veces nosotros le pedimos a Dios para tener valor de hablarle de Dios a otros y hasta allí llega nuestra intención. Pero esto no solo les bastaba hablar si no HABLAR CON DENUEDO y HACER milagros y prodigios. Y Dios les concedió sus peticiones a través del Espíritu Santo. Y aquí está el punto – podemos querer hablar o querer hacer milagros sino es querer, pedir, y RECIBIR PODER del Espíritu Santo.

La meta

Que nos llamen “Esos que han trastornado al mundo” y no ha esos que lo hacen con violencia

Se trastorna con denuedo de la palabra, sanidades, prodigios, y señales

Que haiga el deseo de querer ser la iglesia de Cristo o y no un asistente de una iglesia; se puede limpiar, cocinar, ayudar en un Templo/Congregación pero esos hechos ciertamente no son “señales” y definitivamente no trastornan al mundo!

Es interesante que estos cristianos de Hechos 4 no pedían que estas aflicciones se fuera – sino mas bien que pudieran afrontar estos problemas con el Poder de Dios.

Es importante que un Cristiano va mas allá de “sentir” a Dios en el templo, sino mas bien es avanzar el reino, y con esta mentalidad (Mateo 6:33) obtendremos todo lo demás!

Entender que la razón que hay cristianos que no actúan como deben es por que no le han pedido a Cristo esa habilitación del espíritu o no están interesados en el Reino.

Oración:

Enfocar que el Señor no habilite para trastornar al mundo. Orar para hablare a la gente que el reino de Dios se nos a acercado, la cosecha esta madura y es tiempo de traer gente a Jesús. Y por ultimo tener el deseo de en realidad hacer algo para Dios.

Aviso:

Orar por el Retiro